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Евангелие – это радостная весть. К сожалению, 

сегодня многие потеряли радость. Радость в 

Господе должна быть совершенна, и притом в 

каждом дне. Нам нужно передать что-то 

поколению наших детей. Сегодня не у всех все в 

порядке с детьми. Кто-то винит весь мир, что его 

дети чем-то недовольны.  

Пр.19:23 «Страх Господень [ведет] к жизни, и 

[кто имеет его], всегда будет доволен, и зло не постигнет его». Это уникальное состояние 

человека – всегда быть довольным. Писание говорит, что к этому может привести только 

страх Господень.  

Все начинается с мелочей. Маленькое недовольство порождает большое недовольство. 

Каждый отвечает за то, каким будет климат в семье. 

Всех недовольных раздражают довольные люди. Бог желает, чтобы мы были всегда 

довольны. Слово Божье учит нас этому в Книге притчей. Когда была написана эта книга, 

Иисус Христос еще не умер за грехи людей и не воскрес. Но уже тогда говорилось, что 

довольным можно быть. 

1Кор.1:9 «Верен Бог, Которым вы призваны в общение Сына Его Иисуса Христа, Господа 

нашего». Твое главное призвание – иметь общение с Сыном Бога Иисусом Христом. Как 

это практиковать? Это значит приходить, чтобы общаться с Ним.  

Бог желает, чтобы мы были святы, как Он свят (1Пет.1:15-16). Когда мы приходим в Его 

присутствие, нам хочется быть святыми. У нас должна быть своя «тайная комната» для 

общения с Господом. Как часто у нас не хватает времени там побыть. Но мы призваны 

верным Богом, Которого мы называем Отцом. Он любит нас и знает, что для нас лучше. 

Мы огораживаем детей от дурных компаний. Но наши дети растут и в какой-то момент не 

могут самостоятельно принять правильное решение. Они уже не спрашивают родителей, 

они не бегут в церковь или на богослужение, потому что весь мир работает на то, чтобы 

породить недовольство. 

Иногда вы стоите на светофоре и видите, что у кого-то машина получше. А у вас в машине 

сидит ребенок и слышит недовольные высказывания отца. Потом этот ребенок заходит 

домой и снова слышит недовольного отца. Мама начинает что-то отвечать, и ребенок опять 

это слышит. Родители недовольны друг другом. А потом они вместе в машине едут с 

богослужения после прославления Бога. Дети снова начинают слышать недовольных 

родителей, недовольных пасторами, служителями и т.п. Не должно так быть. Таким 

образом недовольство вселяется в жизнь. 

Нам нужно быть другими. Перемены начинаются в нашей «тайной комнате». Можно 

молиться: «Господи, освяти нас! Помоги нам!» И это хорошо. Но Бог любит каждого лично 

и слышит каждого по отдельности. Он желает, чтобы у каждого были личные отношения с 

Ним. Когда ты входишь в присутствие Божье, ты освящаешься, учишься у Самого Иисуса 

Христа. Мтф.23:8 «А вы не называйтесь учителями, ибо один у вас Учитель – Христос…».  

Мы все разные, но когда мы приходим к Иисусу Христу, мы становимся в чем-то очень 

похожи на Него. Когда мы приходим к Нему, у Него всегда есть время для нас. Иисус есть 

самый уникальный Учитель. Иногда мы говорим детям, чтобы не докучали: «Иди чем-

нибудь займись». А потом удивляемся, как это они привыкли без нас все делать. 

1Тим.6:6 «Великое приобретение – быть благочестивым и довольным». Всем приятно 

общаться с довольными людьми. Если у вас в жизни есть проблемы, обратите внимание, о 

чем вы говорите. Пр.18:21-22 «От плода уст человека наполняется чрево его; 



произведением уст своих он насыщается. 22 Смерть и жизнь – во власти языка, и любящие 

его вкусят от плодов его». 

Иногда мы не понимаем, как проблемы появляются в нашей жизни. Мы где-то поговорили, 

что-то услышали, понесли свое недовольство дальше. Господь призвал нас нести 

Евангелие, радостную весть. 

Недовольство имеет свойство расти. Мы призваны общаться с Иисусом Христом, а Он – 

самый довольный. Если ты пообщался с Иисусом Христом в «тайной комнате», то проблема 

для тебя уже не проблема, болезнь – не болезнь. 

Господь не призывал бы нас к довольству, если бы это было невозможно. Господь говорит, 

что мы можем все преодолеть. И самое важное – ты преодолеешь это не один. 

Когда ты приходишь в присутствие Бога, тебя ничто не будет отвлекать. Твое самое главное 

призвание – быть в общении с Иисусом Христом. 

Важно войти в присутствие Бога, и ты будешь воспроизводить в своей жизни то, что ты 

увидел. У Бога нет ропота. Он всегда выслушает, поддержит, подкрепит. Он не говорит нам 

о Своих проблемах. Мы иногда детям говорим, когда они приходят к нам с проблемой: «О, 

сынок, ты еще не знаешь моих проблем!» И мы еще посадим его на колени и расскажем ему 

о своих проблемах, потому что поговорить больше не с кем. Это проблема. Иисус 

совершенно другой. 

Если у тебя сегодня проблема в семье, начни с себя. Не жди, что весь микроклимат в твоей 

семье поменяется с первой молитвы. Просто приди домой довольным. Начни с этого. Но 

помни, что «противник ваш диавол ходит, как рыкающий лев, ища, кого поглотить» 

(1Пет.5:8). Как он не хочет, чтобы ты был сегодня доволен и в таком состоянии домой 

приходил, чтобы утром довольным просыпался. 

Радость не покидает сердце, если мы сами себя настраиваем. Довольство очень легко 

потерять. Но присутствие Господа приводит тебя в состояние довольства, когда ты 

приходишь в общение с Ним и находишься там, в «тайной комнате». Необходимо не просто 

прибегать и убегать. Нужно Господу рассказывать все, что с тобой происходит, что плохо 

и что хорошо. Вспоминать благословения Божьи. Мы перед Господом и плачем, и стонем, 

порой и сказать ничего не можем. А Бог и не ждет. Он хочет, чтобы ты был таким, какой 

ты есть. 

Когда одни двери закрываются, Бог всегда откроет другие. Это значит, что для уныния нет 

повода. Если у тебя в одной сфере что-то не получилось, Бог откроет тебе другие двери. 

Нет повода унывать. Бог тебя выведет. Он выведет лично тебя. Посмотри сейчас на Бога. 

Все начинается с абсолютной честности. Какие у тебя сегодня отношения с Богом? Может 

быть, ты не был в «тайной комнате» сегодня. Может быть, ты не был в ней и вчера. Но 

зайди в нее сегодня с полным пониманием, для чего ты туда зашел. Верен Бог, Которым 

призван ты в общение Сына Его Иисуса Христа, Господа нашего. Сам Бог тебя туда 

призвал. Потому что Он, как никто другой, знает, что кроме Сына Его Иисуса Христа никто 

так не научит нас! 

Прими решение сегодня стать самым довольным человеком в своем доме. Скажи сегодня 

перед Богом: «Господи, это мое решение, я хочу зафиксировать перед Тобой, я хочу быть 

довольным!» Если сегодня ты будешь довольным, завтра твоя супруга/супруг будет 

доволен. Твои дети и внуки будут довольны. И к тебе будут стремиться многие. Просто 

потому, что ты всегда доволен. 

Пусть состояние довольства будет в нашем сердце всегда, да не будет оно потеряно! 

Аминь. 


